

# *Trabajadores de Pdvsa toman Caracas en repudio a sanciones de EE.UU.*

---



Caracas, 31 ene (PL) Trabajadores de la estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa) recorrieron hoy algunas de las principales arterias del centro de Caracas para repudiar las recientes sanciones del Departamento del Tesoro estadounidense contra la entidad.

Durante la movilización, el ministro de la cartera, Manuel Quevedo, rechazó el ofrecimiento de la derecha nacional de las riquezas naturales de la nación a Washington.

'La oposición quiere poner en venta todos los recursos del pueblo venezolano, ofrecieron el 50 por ciento de la industria petrolera a Estados Unidos', insistió el titular.

Quevedo reiteró que como respuesta al embargo de Citgo, filial de Pdvsa en territorio norteamericano, cada buque de crudo que salga del país deberá ser pagado con antelación.

'Estados Unidos pretende que sigamos enviando petróleo, después pagar y dejar los recursos presos en una cuenta', sentenció en respuesta al bloqueo de siete mil millones de dólares en activos, propiedad de la representación venezolana.

De acuerdo con el también presidente de Pdvsa, de esta forma la Casa Blanca aspira al manejo de todos los recursos desde la administración Trump.

“Quieren aplicar el mismo libreto que en Libia, nombran un gobierno paralelo, intervienen y se apropian de los recursos”, denunció Quevedo.

La movilización sumó miles de trabajadores de todos los estados del país desde las afueras de Pdvsa, en La Campiña, hasta la sede de Gobierno, según pudo comprobar Prensa Latina.

El recorrido de más de siete kilómetros hasta el Palacio Miraflores también ratifica el respaldo del sector al mandatario Nicolás Maduro.

Las recientes sanciones, anunciadas el lunes por el secretario norteamericano del Tesoro, Steven Mnuchin, establecen que Citgo podrá continuar sus operaciones, pero no se le permitirá enviar dinero al Ejecutivo encabezado por Maduro.

Por el contrario, las medidas reconocen como autoridad al gobierno paralelo encabezado por el diputado opositor Juan Guaidó, autoproclamado el 23 de enero último como “presidente encargado” del país.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182360-trabajadores-de-pdvsa-toman-caracas-en-repudio-a-sanciones-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**